

令和6年度 第2回学校運営協議会

日 時	令和6年5月22日(水) 8:30～
開催場所	下野市立南河内第二中学校 校庭
参加者	委員：小杉 満理子(会長)・林 宏一(副会長)・大森 由貴子・金子 友紀 坂倉 司・世取山 紀子・田澤 孝一(校長) 地域学校協働活動推進員：上野 保久 事務局：高山 靖子(教頭)・中里 篤(教務主任) 10名 欠席者 (敬称略) 秋元 史子・山田 千秋
内 容	1 学校長あいさつ 2 体育祭の参観 3 情報交換、アンケートの記入

第2回学校運営協議会 アンケート結果 【回答 7名】

- 1 生徒の体育祭中の態度はどうか
A よい 7 B ややよい C あまりよくない D よくない
- 2 生徒は意欲的に参加している様子がうかがえるか
A よい 7 B ややよい C あまりよくない D よくない
- 3 教師は適切な指示や声かけを行っているか
A よい 7 B ややよい C あまりよくない D よくない
- 4 校庭環境はどうか
A よい 5 B ややよい 2 C あまりよくない D よくない
- 5 校舎外の施設・設備の安全状況はどうか
A よい 2 B ややよい 1 C あまりよくない D よくない
(判断が難しいため空欄 4)
- 6 熱中症対策について
A よい 7 B ややよい C あまりよくない D よくない
- 7 感想

- ・開会式から参観したが、生徒の動きがきびきびとされていて気持ちがよかった。
- ・競技場の注意には二中らしさが光っていた。
- ・生徒達のたくさんの笑顔から、日々の二中の生活のしやすさを感じた。
- ・全力で参加する先生方も素晴らしかった。

- ・天候に恵まれ暑いくらいだったが、途中で休憩が入り体調のことも考えられていてよかった。
- ・準備担当の生徒達がきちんと主体的に活動していたのが素晴らしかった。
- ・リレーはコースの半分や1/4と、自分で選択できるのはよいシステムだと思った。
- ・リレーの個々の走り方は清々しくて、元気をもらった。
- ・平日の開催日となったが、保護者の方々も参加してくださり、今の世の中、理想的な体育祭だったなあと感じた。
- ・気候的によい時期の開催だと思う。平日でも保護者の参加も多く感じた。
- ・子ども達が楽しそうに参加している姿がとてもよかった。
- ・3年生のリレーの後、アンカーの生徒と先生と一緒に写真を撮っている姿が微笑ましかった。
- ・先生と生徒の距離が近くなり、仲良くなれるので、この時期の開催はとても良いと思う。
- ・暑さが心配されたが、子ども達に暑さ対策をするよう、しっかり伝えてくださったようで、暑さ対策が十分できていたと思う。
- ・子ども達だけでなく先生方も夢中で応援している姿にとっても嬉しくなった。
- ・各係の子ども達がしっかりと仕事をしてスムーズに運営されていたように思う。
- ・3年生の親子レクは保護者の方もとても楽しそうだったし、3年生の子が玉入れの前に玉を保護者に渡している姿が見られよかった。3年保護者が参加できる競技を用意してくださりありがとうございます。
- ・温かな雰囲気の中、日頃から学校生活を送っている様子を見て感じる事ができた。
- ・生徒も先生も全力で頑張っている姿がよかった。お互いに応援し合えるのがよかった。
- ・係の担当の子達も、責任を持って行動している姿がよかった。
- ・砂埃がたつので、水まきをできるとよかったかと思った。
- ・生徒達が元気よく走る姿はとても感動的でよい。また、目が輝いて見えるのがとてもよかった。先生方と生徒達との関係がよい状態であるからと思う。